
                                

O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº 21 – 05.12.2023                                                                                                               

 

1 

A C T A         Nº   21                                   EJERCICIO 2023-2024 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los cinco días del mes de diciembre del año dos mil veintitrés, 

siendo la hora catorce y veinticinco, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del 

Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, 

Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Ana Zeni, Dr. Martín Martinicorena, Sr. Lides Bevegni, Sr. 

Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira, Dr. Martín Atilio, Sr. Darío Arrigonni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Juan Va-

rela y Sr. Tomás Larregui. 

No asiste, con aviso: Sr. Walter Martínez, Dr. Héctor Leites, Sra. Gabriela Mary, Sra. Luciana Téliz, Sr. Mar-

celo Albernaz,   

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta 20. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
304 – Cámara de Representantes invita a reconocimiento José Nasazzi y Obdulio Varela el 6 de diciembre hora 

16:30. Téngase presente. 

305 – Liga Palmirense solicita que se nomine a la Copa de Selecciones como “100 Años de Liga Palmirense de 

Fútbol”. Pase a Mesa Torneos. 

306 – Liga San José solicita no fijar torneo integración el 12 de diciembre. Pase a Mesa Torneos. Se aclara que, 

a último momento, se recibió mail de la Liga indicando que el día que no pueden jugar sería el 13. 

307 – Rafael Peña (Seguridad AUF) solicita se ajuste (fijar plazo) para incorporar a personas en el registro de 

personas impedidas. Pase a Asesoría Jurídica. 

 

Se recibió, asimismo: 

• Nota Liga Canelones quejándose por indicación que, en fallo del Tribunal, se indica omisión de la 

Liga cuando no es así. Pase al Tribunal Arbitral. 

• Nota de AUF comunicando detalles de los partidos por las Copas Amateur (en masculino y feme-

nino). El Sr. Pereira aclara que hay detalles que se fijarán en una reunión prevista para la jornada. 

• Nota de Liga Río Negro que refiera a golpe de un jugador para ser comunicado a SENADE. Tam-

bién se pide ayuda. El Sr. Scirgalea dice que también hay un pedido del Club Real Hervido. 

Se recuerda que todavía no se aprobó el proyecto de ayuda porque se están esperando confirmaciones 

para reuniones con dirigentes de ASSE y FEMI. 

El Dr. Atilio dice que se está a la espera, pero que, los casos planteados no entrarían en el proyecto que 

se está elaborando. 

 

ACTIVIDAD DEPORTIVA 

El Sr. Sosa dice que la actividad prevista es, ya la hablada, entre los Clubes campeones de OFI con Clubes cam-

peones de AUF, salvo el representante de la Divisional D que no es campeón (no terminaron el torneo). 

El Sr. Sosa dice que, a propósito de dicho Club, está jugando en forma irregular en AUF porque tiene sede en la 

jurisdicción de OFI y no tiene autorización. 

El Sr. Pereira dice que lo bueno es que queda una base para adelante y los partidos tienen carácter oficial. 

Con respecto al torneo integración el Dr. Atilio informa de los partidos previstos. 

 

INFORME DE COMISIONES 

ARBITROS 

El Sr. Scirgalea informa sobre pruebas de evaluación de árbitros. 
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Anuncia que, en los próximos días, quedará conformada la lista de árbitros para la temporada 2024. 

 

MARKETING 

El Sr. Scirgalea informa de las gestiones realizadas. FIAT y Supermatch se bajaron como sponsors generales. 

Queda claro que los Sectores podrán negociar con agentes locales teniendo en cuenta si usan los equipos del año 

anterior. 

Informa que se gestionó con Panther por las pelotas de fútbol sala. 

Da cuenta de gestiones que se están realizando con BROU. A tales efectos se encomiendan a los consejeros que 

se pongan en contactos con los Sectores para saber a quienes les sirve la propuesta.  

 

FIDEICOMISO 

Se da cuenta de la propuesta de la Comisión Económica de aprobar los siguientes proyectos del llamado 2023. 

Se propone, asimismo, que se apruebe un adelanto correspondiente al 30% del monto. 

 

Club o Liga Localidad MONTO  

C.S.A Fray Marcos Fray Marcos, Florida $500.000,00 
 

Wanderers F.C.  Carmelo, Colonia $450.000,00 
 

Uruguayo F.C Miguelete, Colonia $500.000,00 
 

Sportivo Progreso F.C Salto $480.000,00 
 

Club Atletico Campa-

na Libertad, San Josè $500.000,00 
 

Danubio F. C Dolores, Soriano  $500.000,00 
 

C. S. y D. Olmos 

Empalme Olmos, Cane-

lones $500.000,00 
 

C. Nacional de F. 

Nueva Helvecia, Colo-

nia $500.000,00 
 

Dayman F.C Colonias Agrarias Salto $500.000,00 
 

Club Atletico Peñarol Castillos, Rocha $500.000,00 
 

Santa Lucia F.C Santa Lucia, Canelones $500.000,00 
 

C. Rosario Atletico  Rosario, Colonia $500.000,00 
 

C.A. Maracaná Tarariras, Colonia $500.000,00 
 

C. A. Quilmes Florida $500.000,00 
 

Club Atletico Peñarol Florida $500.000,00 
 

C.A. Sacachispas Ecilda Paullier, San José $500.000,00 
 

C. A. River Plate San José $500.000,00 
 

C. R. Porongos FC Trinidad, Flores $500.000,00 
 

 

Se aprueba propuesta. Unanimidad. 
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VARIOS 
VEEDORES – Se resuelve pasar el proyecto de financiación a la Comisión de Finanzas. 

 

PRÓXIMA REUNIÓN – El Sr. Sosa dice que se hará una reunión de camaradería por motivo de la finalización 

del año el próximo martes a la hora 14. Por ello se resuelve que la reunión del Ejecutivo comenzará a la hora 11. 

Las comisiones que se reúnan deberán hacerlo a la hora 10. 

 

CLUB MARACANÁ – LIGA TARARIRAS – El Sr. García recuerda que aún está pendiente el litigio.  

 

SEGURIDAD – El Sr. Varela informa que, junto al Sr. Larregui, concurrieron a una reunión con la Dirección de 

Seguridad en el Deporte, de reciente creación. 

Se intercambiaron algunos conceptos.  

Informaron que es intención de que la policía no ingrese más a los escenarios. 

Se habló de las listas de impedidos a ingresar a los espectáculos deportivos. 

Se informó que cada Jefatura nombrará a un responsable para coordinar la seguridad de los eventos. 

El Sr. Larregui complementa informe. 

El Sr. Pereira dice que, de acuerdo con lo escuchado, hay un retroceso grave, que significará un gran problema 

para las localidades donde no hay empresas de seguridad privada.  

El Sr. Sosa dice que hay un concepto equivocado de lo que pide CONMEBOL. En tal sentido dice que concurrirá a 

la próxima reunión para aclararlo. Está de acuerdo en que se agrega un problema donde no lo había. 

 

CONFEDERACION DEL ESTE – El Sr. Varela informa que, el pasado fin de semana, se llevó a cabo en Cerro 

Chato la reunión de la Confederación del Este, con la presencia de varios consejeros. 

Se aprobó una propuesta de fixture para el próximo torneo de Selecciones.  

Se trató asimismo el tema de las personerías jurídicas.  

El Sr. Sosa dice que, con respecto a ese tema, tendrá una reunión con la Asesora Dra. Valiente. 

 

LANZAMIENTO – El Sr. Alaniz informa que se realizó un lanzamiento de los Sectores de Florida para los 

partidos entre campeones clasificatorio para la Copa A. También se disputará a nivel femenino una copa a nivel 

departamental. 

 

FUTBOL SALA – Se da cuenta que, luego de la sesión, se hará la reunión de trabajo y lanzamiento del primer 

campeonato de fútbol sala. 

 

Siendo la hora 16:30 se levanta la sesión 

Próxima sesión: martes 12 de diciembre de 2023 hora 11:00  

 

 


